

Fórmula Uno presenta nueva categoría para mujeres

Walter Herrera wherrera@larepublica.net | Martes 10 enero, 2023



La F1 busca atraer a un público femenino y soñar con tener a una mujer corriendo en la máxima categoría. Xinhua/Zhang Xiaoyu



La Fórmula 1 anuncia el lanzamiento de 'F1 Academy', una nueva categoría para mujeres enfocada a desarrollar y a preparar a chicas a progresar en los diferentes niveles de competición, que convivirá con las W Series.

La F1 Academy arrancará en 2023 y estará compuesta por cinco equipos. Cada escudería alineará tres vehículos, lo que hará una parrilla de 15 monoplazas en total.

El primer calendario se compondrá de siete eventos, al menos uno de ellos que sea en un fin de semana de Gran Premio, con tres carreras en cada cita, lo que hará un total de 21 carreras más 15 días de test oficiales.

El objetivo es ayudar a las mujeres a expresar su potencial dándoles el mismo nivel de preparación que tienen sus compañeros del sexo masculino a la misma edad.

[Lea más: Mujeres inician su sueño de ser pilotos a 100 km/h en kartismo](#)

"Durante la evaluación de las barreras a las que se enfrentan las pilotos mujeres al entrar en la pirámide de la Fórmula 1, se volvió claro que no tienen la misma experiencia que sus compañeros masculinos a la misma edad. El objetivo es llenar este vacío y ofrecerles acceso a más tiempo en pista, carreras y test", comentó la F1 en su comunicado.

"Estoy encantado de anunciar la F1 Academy, que ofrecerá a las jóvenes pilotos la mejor oportunidad de cumplir sus ambiciones a través de un programa integral que apoyará su carrera como piloto y les brindará todo lo que necesitan para entrar a la F3; con suerte, en la F2 y más adelante llegar a la cima", ha señalado Domenicali en la presentación.

Domenicali ha confirmado detalles importantes y claves que, según él, deberían ayudar a la formación de los pilotos y lograr la diversidad. "Todos deberían tener la oportunidad de perseguir sus sueños y alcanzar su potencial y la Fórmula 1 quiere asegurarse de que hagamos todo lo posible para crear más diversidad y caminos hacia este increíble deporte", ha comentado.

[Lea más: Iniciativa propone el 24 de junio como el Día Internacional de la Mujer Conductora](#)

Los autos serán F4 Tatuus T421 con motor Autotecnica de 165 caballos de potencia en lugar de los usados por las W Series, que eran más cercanos a un F3. Tiene motor V4 y usarán neumáticos Pirelli de 13 pulgadas.

Cada piloto seleccionada tendrá una beca de 150 mil euros por parte de la F1, pero debe aportar la misma cantidad para costear los gastos habituales de la temporada. Los equipos proporcionarán el resto del presupuesto necesario.

Domenicali explicó que la Academy no estaba pensada para suplir a las W Series, sino complementarlas por debajo. Se entiende que quiere captar chicas procedentes del karting o que sean jóvenes, aunque no especifican si hay límite de edad.